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(I lavori iniziano alle ore 14.31 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2211 presentata da Ottria, inerente a "Piena operatività dello 

sportello dell'Agenzia delle Entrate presso il Comune di Ovada"  

 

 

PRESIDENTE 

 

Passiamo all'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 2211. 

La parola al Consigliere Segretario Ottria in qualità di Consigliere per l'illustrazione. 

 

 

OTTRIA Domenico 

 

Grazie, Presidente. 

L’interrogazione riguarda l’operatività dello sportello dell'Agenzia delle Entrate del Comune di 

Ovada. Attualmente questo sportello è ospitato all’interno del palazzo del Comune attraverso una 

convenzione stipulata appunto con l’Ufficio, finalizzata al mantenimento di questo servizio ai cittadini. Tale 

convenzione è scaduta il 30 di giugno e nei giorni scorsi c’è stato un incontro tra alcuni Sindaci e i dirigenti 

dell’Ufficio delle Entrate per il prosieguo di questa convenzione, al fine di continuare a garantire questo 

servizio. La convenzione è stata protratta fino al 31 dicembre, ma con una riduzione dell’orario di apertura, 

limitato ai giorni di lunedì e mercoledì, modalità che comunque limita l’accesso ai cittadini. 

A fronte di queste difficoltà, il Comune di Ovada ha addirittura proposto all’Agenzia delle Entrate di 

concedere nuovi spazi all’interno del palazzo comunale proprio per assicurare un'organizzazione più ampia e 

garantire il fatto che ci sia un gruppo di lavoro anche più vasto. Pare però che questa proposta non sia stata 

accettata. 

Teniamo conto che l’Ufficio delle Entrate dipende da quello centrale di Alessandra e che Ovada è una 

sorta di ufficio territoriale che dipende dall’altro ufficio di Acqui Terme. Diciamo che Ovada, insieme ad 

altre città della Provincia di Alessandria, che è una provincia federata, è identificata come un centro zona 

territoriale Queste città centro zona fanno riferimento a un’ampia fascia di territorio, con popolazione 

anziana e con grosse difficoltà anche negli spostamenti per i cittadini, per cui l'eventuale chiusura o, 

comunque, la limitatezza di questo servizio creerebbe dei disagi a una grande fetta di popolazione che risiede 

in queste zone. Teniamo anche conto del fatto che queste zone periferiche sono già state limitate in altri 

servizi (vedi ad esempio gli uffici postali, per non parlare delle scuole ed altri uffici pubblici). 

Per questo motivo, interrogo la Giunta per sapere se si ha intenzione di provare ad avere 

un'interlocuzione con la Direzione dell’Ufficio delle Entrate al fine di cercare di limitare i disagi e 

possibilmente mantenere aperto questo presidio territoriale nella zona dell'Ovadese.  

Grazie. 

 

 

PRESIDENTE  

 

La parola al Vicepresidente Reschigna per la risposta. 

 

 

RESCHIGNA Aldo, Assessore regionale  
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Grazie, Presidente. 

In relazione all’interrogazione del Consigliere Ottria, la Giunta regionale trasferirà questa 

sollecitazione alla Direzione Regionale delle Entrate e cercherà di stimolare un’attenzione da parte della 

entrate stessa verso questo tema. Di più, obiettivamente, non credo rientri nei compiti e nelle funzioni della 

Regione Piemonte. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.50 la Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni  

a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 16.00) 

 

 


